

Dieses Jahr weniger Geld als noch im letzten Jahr?

1, 2 oder 3 – letzte Chance vorbei!

Weißt du schon? – Einige von unseren Kolleginnen und Kollegen haben seit einiger Zeit weniger Geld in der Tasche! Das liegt nicht nur an der Inflation sondern auch an den „ach so tollen“ Tarifverträgen der evg. Soll der Konzern und Regio auf Kosten der Kolleginnen und Kollegen saniert werden?

Seit 1., 2. & 3. Quartal fehlt Vielen von uns sehr viel Geld. Die Überzeitzulage wurde bis letztes Jahr noch quartalsweise ausbezahlt. Das ist in 2022 nicht mehr der Fall. Der Arbeitgeber wendet bei uns ausschließlich die Tarifverträge der evg an!



So ein Mist! Mir fehlen in diesem Jahr bis heute 640,10 €!!!
Zusätzlich fehlt mir die Mobilitätspauschale (100,- € steuer- und abgabenfrei).



Lust auf mehr
Erklärung? - Dann
scanne den QR-Code.

STARK – UNBESTECHLICH – ERFOLGREICH – DESHALB GDL!